

Es erfolgten keine Mitteilungen.

Der Ausschussvorsitzende trug an dieser Stelle vor, dass Herr Bode von der DSK heute an seiner letzten Sitzung des Zentrumsausschusses teilnehme, da er sich beruflich verändern werde.

Er bedankte sich ausdrücklich bei Herrn Bode für die immer zuverlässige Mitarbeit und Begleitung im Zentrumsausschuss und wünschte ihm für seinen weiteren Weg alles Gute.

Anstelle von Herrn Bode werde die DSK in Zukunft von Herrn Mailand vertreten, der herzlich willkommen geheißen wurde.